

Färben von Metallen?



Eine Gegenüberstellung Die Metallfärbung, die abgesehen vom konventionellen Heißbrünieren, früher hauptsächlich aus dekorativen Gründen angewendet wurde, nimmt an Bedeutung zu, da die heutigen Verfahren so ausgereift sind, daß sie mit einer geeigneten Nachbehandlung durchaus in der Lage sind, funktionelle Forderungen zu erfüllen.

Bewertung: Noch nicht bewertet

Preis

ermäßigter Preis 2,52 €

2,70 €

Netto-Preis: 2,52 €

Enthaltene MwSt.: 0,18 €

[Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt](#)